

Die Lehrfahrt 2017 führte uns diesmal nach München. Die 46 Teilnehmer konnten gleich nach der Ankunft in der Landeshauptstadt – genauer gesagt in der selbständigen Gemeinde Grünwald - bei einer zweistündigen Führung durch die Bavaria Filmstadt einen Einblick in die Produktion von Fernsehserien aber auch Kinofilmen bekommen und sich in den Kulissen der Filme *König Ludwig*, *Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer*, *Asterix*, *Wicki und die starken Männer*, *Fuck You Goethe*, *Die unendliche Geschichte* und natürlich *Das Boot* bewegen.

Als Präsentatorin der ARD-Wetterkarte, die dort ebenso wie die TV-Serien *SOKO*, *Rosenheim-Cops* oder *Sturm der Liebe* produziert wird, **versuchte sich eine der jüngsten Teilnehmerinnen unserer Reisegruppe und konnte dabei überzeugen.**

Gestärkt durch ein gutes und reichliches Mittagessen im weltberühmten Hofbräuhaus, der zweiten Etappe der Fahrt ging es dann zum nächsten Programmpunkt, einer geführten Besichtigung des Schlosses Nymphenburg nebst Außenanlagen weiter, bei der wir sehr viel Wissenswertes über das Schloss, aber auch das höfische Leben und das Herrscherhaus selbst erfuhren.

Wie schon in den vergangenen Jahren kreuzten auch heuer wieder Hochzeitsgesellschaften unseren Weg, diesmal in Nymphenburg.

Mit einem Zwischenstopp zum Abendessen in Kinding ging es danach wieder Richtung Ezelsdorf, wo die Gruppe gegen halb neun Uhr wieder wohlbehalten eintraf, unter ihnen wieder 3 glückliche Gewinner unseres traditionellen Reise-Quiz, die bei gleicher Punktezahl nach dem Abendessen auf der Rückfahrt per Los ermittelt wurden.